
近期， 潢川县
迅速贯彻省市农田
水利基本建设电视
电话会议精神，抓住
秋冬晴好天气的有
利时机，掀起农田水
利基本建设新高潮。

图为昨日该县传流
店乡白露河综合治
理施工现场。
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省政协副主席张亚忠出席九三学社信阳市第四次代表大会时强调

提高履职水平善于合作共事
本报讯（记者曹新俊）

10

月
29

日，

九三学社信阳市第四次代表大会召开。 省
政协副主席、 九三学社河南省委主委张亚
忠，九三学社河南省委专职副主委陈志民，

市领导方波、高曙霞、陈伟琳、熊静香、李正
军等出席大会。

会议选举产生了九三学社信阳市第四
届委员会。 市政协副主席熊静香当选为九
三学社信阳市第四届委员会主任委员。

张亚忠代表九三学社河南省委向大会
的召开表示热烈祝贺。他说，在过去的五年
里，九三学社信阳市委紧紧围绕市委、市政

府中心工作，认真履行参政党职能，在农村
养老保险制度改革、 中心城区内河治理与
雨污分流等方面，提出了一批有价值、有分
量的建议和提案；以“送科技、送文化、送温
暖”等活动为平台，不断探索社会服务工作
新机制，取得了良好的社会效果。

就做好下一步工作，张亚忠强调，全市
九三学社社员要不断提高政治素养， 始终
致力于推进中国特色社会主义伟大事业；

要努力提高履职水平，把服务“三大战略”

等工作与自身专业优势结合起来， 充分发
挥参政议政主力军作用； 要不断提高组织

领导能力， 正确处理社会角色与政治角色
的关系，密切联系群众，团结和带领广大社
员积极投身多党合作实践； 要善于搞好合
作共事，善于在亲密合作中做挚友诤友，真
诚共事、合作干事、团结成事。

市委常委、统战部部长方波指出，九三
学社信阳市各级组织、 社员是我市科学界
别的高中级知识分子代表人士， 是勇当中
原经济区建设前锋、 建设更高水平魅力信
阳的重要力量。 要在工作中坚持以“同心”

思想为引领，建言献策、凝聚共识，不断为
经济社会快速发展作出新贡献； 要继承和

发扬九三学社老一辈领导人与中共团结合
作的优良传统，不断加强自身思想建设、组
织建设和作风建设， 深入学习践行社会主
义核心价值体系， 进一步坚定中国特色社
会主义理想信念， 始终与中国共产党在思
想上同心同德、目标上同心同向、行动上同
心同行， 为我市多党合作事业的蓬勃发展
谱写新篇章。

陈伟琳代表我市各民主党派、 工商
联、无党派向大会致贺词。 熊静香对九三
学社信阳市第四届委员会工作提出了具
体要求。
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“古圣先贤孝为宗， 万善之门孝为
基；礼敬尊亲如活佛，成就生命大意义；

父母恩德重如山，知恩报恩不忘本；做人
饮水要思源，才不愧对父母恩。”歌曲《跪
羊图》 充分反映了中华民族的传统文化
与孝道。

知恩报恩，孝老爱亲，这是中华民族
的传统美德，在老区信阳尤为突出。

9

月份评选出的首届信阳市道德模
范，许世友将军长子、新县人大常委会原
副主任许光名列孝老爱亲道德模范之
中。他之所以获此殊荣，可贵之处就在于
其高风亮节、忠孝大义、顾全大局。

作为许世友将军与结发妻子朱锡明
所生的三个儿子中唯一存活的长子许
光，解放初期入伍到北海舰队，先后在华
东军政大学山东分校、第十二步兵学校、

山东军区文化速成中学、 中国人民海军
第一海军学校和海军高级学校（现大连
海军舰艇学院）学习，是建国后我军第一
批本科学历的海军军官， 历任北海舰队
汾河舰、宜川舰、武公山舰舰艇长，可以
说是年轻有为、前途似锦，加上他刻苦上
进，很可能还将拥有辉煌的军旅生涯，然
而当时许世友将军遇到了解决不了的难
题： 许世友将军的母亲十分惦记一手带
大的孙子， 经常跋山涉水到部队探望许
世友将军和许光，又不习惯在山东长住，

执意回老家。 许世友将军在经历了痛苦
的思考后， 找许光谈话， 让许光回到家
乡，照顾祖母，替父行孝。对于许光来说，

这是一个重大的选择， 在海军
13

年，正
当前程似锦时，又要突然回家。 从小就懂事的许光心有不甘，但
是想到父亲说的话“大安（许光原名许大安，后许世友将军给其
改名许光），你是我的好儿子！现在国家正是用人之际，我不能回
家尽孝，只能由你代我回乡好好服侍你奶奶了”，深刻体会到了
父亲许世友将军的纠结，理解了孰轻孰重。

为了使父亲能够全身心投入国防和军队建设伟大事业、为党
和国家作出更大贡献，许光遵照父亲嘱托替父行孝，从繁华的海
滨城市青岛调回到新县人武部任职，由一名当时的海军作战部队
领导干部改任县人武部普通参谋，在繁忙的工作之余，精心照料
奶奶，为父亲解除了后顾之忧。 许光替父行孝，做出了个人的重大
牺牲，不仅是发扬了孝老爱亲的传统美德，这实际上是一种更深
层次上的爱党爱国，体现了对国家和军队的一种深深热爱与无私
付出，是更高层次的忠诚，是一种顾全大局的博大情怀。

祖母去世后， 许光还有多次机会调回作战部队继续去实现
军旅梦想，但为了实现许世友将军“活着精忠报国、死了要孝敬
父母”的心愿，都一一放弃了。

（下转
02

版）
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本报讯（记者刘国启通讯员
余文庭李江河）近年来，平桥区积极探
索社会管理方式， 各个社区服务管理上
台阶、市民生活上档次，使一个城郊区迈
进中心城区的行列。

建设好社会管理服务平台。目前，该
区

18

个乡镇社会管理服务中心已经建
成并投入使用，

205

个村级社会管理服
务平台初步建成。 乡村两级正在整合社
会服务管理力量，配备专兼人员，强化基
层社会管理和公共服务功能， 实现办公
“一体化”运作、接待群众“一条龙”服务，

不断提升基层管理服务水平， 使乡镇社
会管理服务中心和村（社区）社会管理服
务平台成为群众办事、 交流和文化娱乐
场所。

服务管理好流动人口。 针对群众急
需解决的流动人口问题，该区提出“以服
务促管理、以管理带服务”理念，重新认
识抓好流动人口服务管理的重要性，成
立流动人口管理服务办公室， 设立流动
人口和出租房屋管理中心，（下转

02

版）

思想有多远 就能走多远

“思想有多远， 我们就能走多远”，这
句话告诉我们思想的伟大，一个没有思想
的企业是没有前途的。 对于一个产业来
说，创新思想决定其繁荣与否，创新思维
则决定其生存与否。居一机械有限公司勇
于创新、大胆探索、走向成功的实践让我
们再次达成共识： 企业的生命力在于创
新。

企业要发展， 特别是要实现大的、跨
越式发展，必须有超前的思维和过人的胆
略，要能看得见问题和潜力，剖析和挖掘
自身的优势， 充分认识和把握自身的价
值，去谋划、去力争、敢于去把“幻想”变为
现实，敢想、善想，敢为、善为。

“心有多大，舞台就有多大。 ”对真理
与辉煌的索求，需要非同一般的智慧和勇
气，唯有敢于将自我放逐，方有大境界的
获得。
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热 烈 祝 贺 第 十 四 个 中 国 记 者 节

国网河南省电力公司信阳供电公司 信阳市工商局明港分局

信 阳 市 城 管 执 法 局
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中共光山县马畈镇委员会

马 畈 镇 人 民 政 府

热烈祝贺第十四个中国记者节

向全市新闻工作者致以节日问候！

科技创“芯” 助企业腾飞

居 一 百 年 引时尚潮流

人类最勇敢的脚步， 往往毫无路标可
寻；人类最艰难的跋涉，常常以痛苦为路标，

而人类最可贵的探索，则是自我生命价值的
实现。 固始居一机械有限公司，从诞生之日
起，就迈开了它勇敢的脚步，大胆地探索，坚
定地前行，从而取得了在水龙头阀芯生产领
域内堪称独步的辉煌，走到了千里之外梦想
的彼岸。

固始居一机械有限公司，是固始县
2012

年重点招商引资企业， 于
2012

年
8

月正式
投产，占地

40

亩，总投资
1.5

亿元，年产值达
2

亿元，主要从事研发、冷镦生产高档不锈钢
产品。 公司注册的“居一百年”商标共计

12

大类、

150

多项小类。

2012

年
11

月通过了
ISO9000

质量体系认证及
AAA

信用等级认

证。 生产航天标准件、汽摩配非标准件等上千
类产品。公司始终注重产品的创新研发和新产
品的推广应用，拥有不锈钢水龙头外观设计及
生产技术。 该技术荣获国家

5

项发明专利，填
补了河南省乃至全国此项技术的空白。

虽然同样是生产水龙头阀芯，但居一机
械有限公司和国内其他同行业厂家从一开
始，就已经有了本质的区别，因为它拥有自
己的明星产品，拥有了打开市场、独占鳌头
的金钥匙。

公司副总裁徐伊阳女士向我们介绍：

“我们研制生产的水龙头阀芯属于水龙头的
心脏部位，别看这小小的东西，里面凝聚着
我们科技团队的心血和汗水， 技术含量很
高。 产品材质采用美国

ASTM

标准生产的
304

不锈钢，表面可持续保持银白色的光泽，

永不生锈，其硬度、韧性都比铜高
3

倍以上。

这种不锈钢陶瓷阀芯， 在
10

公斤水压下寿
命可达

75

万次，可供
3

代人使用。 ”

因为这项创新，居一机械有限公司把全
国的水龙头生产推入了一个新的时代，更把
自己推向了成功。由于产品不含铅、不含铜，

有健康、环保、耐用等特点，对人体无任何毒
害作用，深受广大客户的青睐和追捧，产品
供不应求，市场前景非常广阔。 若按铜价计
算产品的利润，年利润可达

1400

多万元。央
视苏泊尔产品广告中提到的“好龙头、零含

铅”，指的就是该公司提供的核心部件。公司
产品远销浙江、上海、江苏、山东、河北、广
东、福建、湖南、四川等地，并出口到欧美、东
南亚等国外地区，公司投产后，带来了巨大

的社会效益和经济效益。

然而， 居一机械有限公司并没有停下它
前进的脚步， 谈到未来的发展， 徐伊阳女士
说：“目前，我们每天生产近

2

万套产品，但是
仍供不应求，现在各个车间正在升级改造、提
高生产能力，新的生产线投入运行后，公司的
产值将更加可观，月产量可达到

60

万个至
80

万个。 同时，我们也正在积极拓展国外市场，

为公司迎来更大的发展和生存空间。 ”

科技创“芯”，活力无限。 起步不凡的居
一机械有限公司

,

以一种昂扬的姿态，积极进
取，不断创新自身科技，转型升级，提档加
速，终将登上旁人无可比肩的辉煌殿堂。

13
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记者感言
□

本报记者姚广义程云
张方志郭靖

罗山助五保老人安全温暖过冬
本报讯（姚尚林）入秋以来，罗山县采取明确责任、举办知识讲

座、添置御寒衣物、加强昼夜巡查等措施，按照“预防为主，安全第一”

的原则，坚持
24

小时值班制度和周末轮休制度，紧盯火、电、气等安
全隐患，妥善处理各种涉及五保老人的问题，确保他们温暖过冬。

潢川加强食品药品监管呵护群众安全
本报讯（龚文文张俊）今年以来，潢川县立足县情，创新工

作，着力推进食品药品监管城乡一体化建设、药品安全信用体系建
设、食品药品监管信息化建设和药品安全评估体系建设，切实加强
食品药品安全监管，呵护群众“舌尖上的安全”。

本报讯
(

夏东
)

为提高农村社会文
明程度和农民思想道德素质， 丰富农村
群众精神文化生活， 近年来， 新县坚持
“五突出”，大力加强农村精神文明建设，

取得了良好效果。

突出思想道德建设， 形成良好道德
风尚。该县紧密结合实际，积极开展形式
多样的“四德”教育与实践活动。 该县通
过举办新县首届“道德模范”评选，开展
“文明农户”、“五好家庭”评比等活动，持
续进行农村文明新风教育。目前，该县已
形成邻里互助、尊老爱幼、遵纪守法、崇
尚文明的良好氛围，先后涌现出了许光、

王生瑜、杨欲枝、李本丽等一大批省市县各级道德模范、身边好人。

突出文化阵地建设，丰富农民文化生活。该县大力加强文化站、

文化广场、 农家书屋等文化阵地建设， 依托阵地积极开展戏曲杂
技、秧歌舞蹈等民俗文娱活动，大力弘扬“我们的节日”，（下转

02

版）

宋效忠在视察市人事和社会保障类代表建议办理情况时要求

严格办理程序和标准 提高办理质量

本报讯（记者黄铎）为督促做好
代表建议的办理工作，

10

月
30

日，市人大
常委会主任宋效忠，市人大常委会副主任
董进才、聂书华，市人大常委会秘书长苏
锡凌带领部分市人大常委会有关委室负
责同志和市人大代表组成视察组来到市
人社局视察市人事和社会保障类代表建
议办理情况。

视察组先后来到市行政审批中心、市人社
局各服务窗口， 听取有关负责同志的工作
汇报， 详细了解有关代表建议工作办理情
况。

在召开的座谈会上， 市人社局汇报了
关于

2013

年人大代表建议办理工作情况。

听取汇报后， 宋效忠对市人社局办理
代表建议工作予以充分肯定。他指出，市人

社局的工作与老百姓的生活息息相关，要
坚持以人为本，构建和谐社会，使改革发展
成果让全体人民共享，在现有工作基础上，

高标准，严要求，出成果，在市直部门起示
范带头作用，把建议办理工作做得更好。

宋效忠要求， 要认真贯彻落实市人大
常委会关于办理工作的各项要求，达到“四
个满意”，即：办理的态度使代表满意，办理

的过程使代表满意， 办理答复的意见使代
表满意，办理的结果使代表满意。要进一步
加强领导，实现工作方式五个转变，即：从
被动答复到主动工作转变、 从简单的答复
到深度的分析研究转变、 从简单的政策解
释到分析矛盾解决问题的转变、 从答复即
结束到跟踪落实转变、 从一事一议到整体
推进转变， 真正把代表建议的办理过程当
做是听取民意、联系群众的重要途径，当做
是查找问题、改进工作的有效载体，当做是
抓好落实、推动发展的良好动力，当做是群
众路线教育实践活动的一种有效形式。 要
严格办理程序和标准， 进一步提高办理质
量。 下一步对建议办理的监督工作要做到
常态化，监督的形式要多样化，监督的结果
要公开化。


